



Jesús y Zaqueo

(Lucas 19:1-10)

Mientras Jesús pasaba por Jericó, se encontró con Zaqueo, que era un rico recaudador de impuestos. Como Zaqueo era muy bajito, se subió a un árbol para ver pasar a Jesús. Cuando Jesús lo vio subido al árbol, le dijo: «Baja, Zaqueo, quiero comer contigo en tu casa».

Mucha gente los siguió quejándose y murmurando contra Jesús. No podían comprender cómo Jesús iba a comer con Zaqueo, pues lo odiaban por quitarles el dinero para dárselo a los romanos, que eran sus conquistadores y enemigos.

Más tarde, Zaqueo le dijo a Jesús: «Me arrepiento de haber sido codicioso. Le daré la mitad de mis bienes a los pobres, y si he robado a alguien, le devolveré cuatro veces lo que le quité.»

Jesús dijo a Zaqueo: «Hoy ha llegado la salvación a esta casa».



Jesús y Zaqueo

(Lucas 19:1-10)

Mientras Jesús pasaba por Jericó, se encontró con Zaqueo, que era un rico recaudador de impuestos. Como Zaqueo era muy bajito, se subió a un árbol para ver pasar a Jesús. Cuando Jesús lo vio subido al árbol, le dijo: «Baja, Zaqueo, quiero comer contigo en tu casa».

Mucha gente los siguió quejándose y murmurando contra Jesús. No podían comprender cómo Jesús iba a comer con Zaqueo, pues lo odiaban por quitarles el dinero para dárselo a los romanos, que eran sus conquistadores y enemigos.

Más tarde, Zaqueo le dijo a Jesús: «Me arrepiento de haber sido codicioso. Le daré la mitad de mis bienes a los pobres, y si he robado a alguien, le devolveré cuatro veces lo que le quité.»

Jesús dijo a Zaqueo: «Hoy ha llegado la salvación a esta casa».